



## L'équipe Doc'J depuis début 2023 :

Léa Wagner > Micalis, SyBER, doctorante en 1<sup>ère</sup> année  
Mariya Borovikova > MaIAGE, Bibliome, doctorante en 2<sup>e</sup> année  
Constance Patin > Micalis, PhylHom, doctorante en 3<sup>e</sup> année



Bonjour à toi qui vient de rejoindre,

pour quelques semaines ou quelques années, **la communauté de Jouy-en-Josas & Antony !**

Voilà un petit message de Doc'J, l'association des jeunes chercheuses et chercheurs de Jouy-en-Josas et Antony.

Gérée par des doctorant.e.s bénévoles avec le soutien de la direction du centre, Doc'J vise à **favoriser la rencontre entre les jeunes chercheuses, chercheurs du centre (doctorant.e.s, post-doctorant.e.s, CDD, stagiaires...)** en organisant des **moments conviviaux** et un **réseau solidaire** qui intègre tous ceux qui le veulent.

Pour une description plus complète, visite notre page sur l'Intranet : <https://intranet.jouy.inrae.fr/Vie-sociale/DOC-J>

[intranet.jouy.inrae.fr](https://intranet.jouy.inrae.fr)

> [vie sociale](#)

> [DOC-J](#)

Doc'J sert également de relais pour des informations et évènements facilitant **l'orientation professionnelle** future des jeunes chercheuses et chercheurs, et forme une communauté solidaire pour **s'entraider** en cas de problèmes pratiques, administratifs, professionnels ou personnels.

Pour être tenu informé de nos prochains évènements, **nous rencontrer et nous rejoindre**, rejoins notre mailing liste en nous écrivant à :

> [bureau-docj@inrae.fr](mailto:bureau-docj@inrae.fr)

Pour nous donner une idée de ce que tu aimerais voir organiser par l'association et de ta motivation à t'impliquer avec nous, même ponctuellement, tu peux répondre à ce micro-sondage :

<https://forms.gle/MaDzU1zYLxiK3rK59>

Cela ne te coûtera que deux minutes bien investies, pour nous aider à cerner les attentes de la communauté et commencer à faire connaissance !

**En espérant se rencontrer très vite !**



Constance, Mariya, Léa

Contact : [bureau-docj@inrae.fr](mailto:bureau-docj@inrae.fr)

Site web Association Doc'J : <https://intranet.jouy.inrae.fr/Vie-sociale/DOC-J>

Micro-survey : <https://forms.gle/MaDzU1zYLxiK3rK59>





## The Doc'J team since the beginning of 2023:

Léa Wagner > Micalis, SyBER, 1<sup>st</sup> year PhD student  
 Mariya Borovikova > MaIAGE, Bibliome, 2<sup>nd</sup> year PhD student  
 Constance Patin > Micalis, PhylHom, PhD student in 3<sup>rd</sup> year



## Hello to you who has just joined,

for a few weeks or a few years, **the community of researchers of Jouy-en-Josas & Antony!**

Here is a short message from Doc'J, the association of young researchers of Jouy-en-Josas and Antony. Managed by volunteer doctoral students with the support of the centre's management,

Doc'J aims to **promote meetings between young researchers of the center (doctoral students, post-doctoral fellows, trainees...)** by organizing **friendly moments** and **a network of solidarity** that includes all those who want to join.

For a more complete description, visit our page on the Intranet:

<https://intranet.jouy.inrae.fr/Vie-sociale/DOC-J>

[intranet.jouy.inrae.fr](https://intranet.jouy.inrae.fr)

[vie sociale](#)

[DOC-J](#)

Doc'J also serves as a relay for information and events facilitating the future **professional orientation** of young researchers, and forms a supportive community to **help each other** with practical, administrative, professional or personal problems.

To be kept informed of our next events, **to meet us and to join us**, join our mailing list by writing to us at:

[bureau-docj@inrae.fr](mailto:bureau-docj@inrae.fr)

To give us an idea of what you'd like to see organised by the association and how motivated you are to get involved with us, even from time to time, you can take this micro-survey:

<https://forms.gle/MaDzU1zYLxiK3rK59>

It will only cost you two well-invested minutes to help us identify the community's expectations and start getting to know each other!

## We hope to meet you soon!



Constance, Mariya, Léa

Contact : [bureau-docj@inrae.fr](mailto:bureau-docj@inrae.fr)

Web site Association DOC'J : <https://intranet.jouy.inrae.fr/Vie-sociale/DOC-J>

Sondage : <https://forms.gle/MaDzU1zYLxiK3rK59>





2023



Si vous souhaitez participer de près ou de loin à l'association, n'hésitez pas à nous contacter !



If you wish to participate directly or indirectly in the association, do not hesitate to contact us!



[bureau-docj@inrae.fr](mailto:bureau-docj@inrae.fr)



Pour recevoir toutes nos informations, inscrivez-vous à la liste

To receive all our information, subscribe to the list

[doct-crj@listes.inrae.fr](mailto:doct-crj@listes.inrae.fr)



Inscrivez-vous à  
« Le discord »



Participer  
au micro-sondage  
Google form

